
A...kademie der bildenden Künste Wien 

Mitteilungsblatt, Studienjahr 2024/25, Akademie der bildenden Künste Wien, Schillerplatz 3, 1010 Wien 

 

Mitteilungsblatt Nr. 53 
Studienjahr 2024/25, ausgegeben am 30.6.2025 

 

1 Information über Übergangsfristen für die Studierenden des Doktoratsstudiums der Philosophie  

Information on Transitional Provisions for Students of the Doctoral Programme in Philosophy 

Dr. Johan F. Hartle 
Rektor 
  



A...kademie der bildenden Künste Wien 

Mitteilungsblatt, Studienjahr 2024/25, Akademie der bildenden Künste Wien, Schillerplatz 3, 1010 Wien 

 

1 Information über Übergangsfristen für die Studierenden des Doktoratsstudiums der Philosophie 

Information on Transitional Provisions for Students of the Doctoral Programme in Philosophy 

 

Der neue Studienplan für das Doktoratsstudium der Philosophie, der am 3. Juni 2025 in der Senatssitzung 
beschlossen wurde, tritt mit Oktober 2025 in Kraft. Neuzulassungen sind ausschließlich nach diesem 
Studienplan möglich. Für alle, die für das Doktoratsstudium bereits eingeschrieben sind, gilt die 
Übergangsfrist bis Februar 2029 (Mindeststudiendauer plus ein Toleranzsemester).  
 
The new curriculum for the Doctoral Programme in Philosophy, which was approved in the Senate meeting 
on June 3 2025, will be effective as of October 2025. New admissions are only possible according to this 
curriculum. For all students already enrolled in the doctoral programme, a transitional period applies until 
February 2029 (minimum duration of study plus one tolerance semester). 


